



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR
ANTE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS

Segmento de Actividades Operacionales para el Desarrollo del ECOSOC
Sesión interactiva con la Vicesecretaria General y Presidenta del Grupo
de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas

ECOSOC Chamber, martes 23 de mayo, 03:00 p.m. – 04:30 p.m.

Muchas gracias señor Vicepresidente,

Señora Vicesecretaría General,

El Salvador se asocia a la intervención de Cuba en nombre del G77 y China, y en capacidad nacional compartimos los siguientes elementos:

1. Destacamos el análisis significativo y basado en la evidencia sobre la implementación de los mandatos relativos al nuevo posicionamiento del Sistema de las Naciones Unidas para el Desarrollo, particularmente con respecto a los avances del sistema revitalizado de Coordinadores Residentes.
2. El Salvador ve con mucha satisfacción y reconoce la valiosa contribución del sistema, con el cual se ha promovido una respuesta coherente y colaborativa, con el apoyo del Equipo de País, y que se adapta y responde de manera articulada y efectiva a los desafíos y oportunidades de desarrollo emergentes y cambiantes.
3. Destacamos la coordinación realizada para movilizar al equipo de país, con un enfoque de todo el sistema, logrando: la consolidación del nuevo Marco de Cooperación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible 2022 – 2026, la ejecución de un Plan de Respuesta Socioeconómica y de un Plan de Respuesta Humanitario, la presentación de reportes consolidados de resultados periódicos.
4. Señora Vicesecretaría General, mi delegación aprovecha la ocasión para reconocer las consultas transparentes e interactivas realizadas con su liderazgo y el apoyo de DCO del marco de resultados del sistema de RCs, y destacamos su aplicación para la consideración del presente segmento como base favorable para evaluar el funcionamiento y rendimiento del sistema.
5. Reconocemos que para seguir contando con un apoyo y una respuesta sustantiva, coherente, estratégica y ambiciosa debemos atender de manera urgente la necesidad de un financiamiento adecuado, predecible y sostenible del sistema de RCs. El Salvador está en la disposición de abordar este desafío con la urgencia correspondiente y brindaremos nuestras consideraciones para promover un enfoque sostenido y predecible del sistema.

Muchas gracias.